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Silea, l'Amministrazione Comunale e i sindacati siglano l'intesa per il 2019

 

A fine marzo nella sede municipale del Comune di Silea si è svolto l'incontro per la
contrattazione sociale 2019, con lo scopo di confrontarsi, come avviene da diversi anni,
sui temi del benessere sociale della comunità, dello sviluppo sostenibile, della
salvaguardia dell'ambiente e della salute e di valutare insieme il Documento Unico di
Programmazione 2019-2020. Presente il sindaco Rossella Cendron in rappresentanza
dell'Amministrazione Comunale, mentre per le Organizzazioni Sindacali erano presenti
Paolino Barbiero, Maurizio Busso, Gino Dal Pra’, Elena Lorenzon, Bruno Gari, Maurizio
Ceselin (per SPI CGIL), Andrea Misericordia, Sneder Scotton, Antonio Bidinotto, Sergio
Golfetto, Angelo Marta (per FNP CISL) e Mario Tozzato (per UILP UIL).

Tra i punti più rilevanti trattati durante l'incontro, i Sindacati chiedono al Comune di favorire
interventi per il sostegno delle fasce sociali più fragili. In particolare, le Parti Sociali auspicano
l'innalzamento della quota di esenzione all'addizionale irpef comunale fino a 15mila euro,
richiesta accolta in parte dall'Amministrazione, che porta la soglia fino a 10mila euro, non
escludendo la possibilità di aumentarla fino a 12mila euro. Le Parti Sociali chiedono poi di
valutare l’applicazione ISEE sui servizi pubblici da erogare con riferimento al Fattore Famiglia,
che permette maggiore equità nel trattamento. L’Amministrazione manifesta l’intenzione di
approfondire l’argomento. Inoltre, i Sindacati chiedono la rivalutazione dei servizi delegati ai
CAF nell’ambito della convenzione stipulata con l’Associazione Comuni della Marca
Trevigiana per l’accesso alle prestazioni agevolate.

Le Parti Sociali sottolineano come la solitudine stia diventando una condizione diffusa tra la
fascia di popolazione over 65 e chiedono all’Amministrazione di individuare le badanti nel
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territorio e proporre loro corsi di formazione professionalizzanti e riconosciuti, nonché di
mappare gli anziani soli e monitorarne la condizione intercettando i familiari e i vicini di casa.
Poi, il Comune mette a disposizione le sue strutture e appoggia la raccolta firme promossa dai
sindacati in materia di Sanità-Area anziani, finalizzata ad aumentare il numero delle
impegnative di residenzialità che permettono l'accesso ai Centri di Servizi per gli anziani in
convenzione, a ridurre i tempi delle liste di attesa per la scheda S.VA.M.A. (Scheda per la
Valutazione Multidimensionale dell'Adulto e dell'Anziano) e a concordare una modalità unica di
certificazione e di detrazione della quota sanitaria delle rette dei Centri Servizi per contrastare le
disuguaglianze nel territorio.

Infine, le Parti valutano le opportunità che in ambiti sovracomunali si possano definire e
sviluppare attraverso le intese programmatiche d’area e con le società dei servizi pubblici
locali. I Sindacati ribadiscono l’importanza dei percorsi di aggregazione propedeutici alla
fusione. Comune e Sindacati si impegnano a definire e proporre un percorso di ricomposizione
del welfare locale con l’obiettivo di generare risorse pubbliche e private per un ri-pensamento e
una ri-organizzazione dei servizi offerti al cittadino per consolidare la coesione e lo sviluppo
sociale sul sostegno alla programmazione Socio Sanitaria e ai nuovi Piani di Zona, alle politiche
abitative e ai percorsi sociali di integrazione multietnica, all’aggregazione degli assetti
istituzionali e alla semplificazione burocratica, alla promozione della Fondazione Comunità
Sinistra Piave ONLUS a livello provinciale.

Per quanto riguarda lo sviluppo territoriale, resta sotto osservazione la procedura concorsuale
che interessa la riqualificazione dell’area ex Chiari&Forti. Tra le altre azioni in programma,
verrà implementata la video sorveglianza al Parco dei Moreri e sul tratto dell’Alzaia del Sile di
competenza del Comune e verrà completata la struttura in fibra ottica per Cendon e
Sant’Elena. Inoltre, verranno terminati i lavori di adeguamento sismico della scuola Vivaldi e
iniziati i lavori alle scuole medie.

 

Il sindaco Rossella Cendron: “Esprimo soddisfazione per li spunti lavorativi emersi dal
confronto con le parti sociali, che hanno evidenziato un’attenzione condivisa ed una grande
collaborazione per gli stessi temi, quali l’attenzione ed il sostegno alle fasce ed agli anziani”.
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